

PLENO ADOLESCENTE DISTRITO CENTRO 2018

GUIÓN PROPUESTAS “CRUZ ROJA JUVENTUD”

Somos los representantes del Punto de Participación de Cruz Roja Juventud, y os queremos presentar todas las propuestas que hemos estado trabajando en el grupo para mejorar el distrito Centro y sus diferentes barrios.

En general nos preocupa mucho el tema del medioambiente y limpieza en los diferentes barrios del distrito. Encontramos mucha basura en parques y calles, como por ejemplo en la Plaza 2 de Mayo. Además son pocos los contenedores específicos y de reciclaje en el barrio y por todo ello proponemos:

- Intensificar la limpieza en la Plaza 2 de Mayo y construir un parque para que los perros puedan hacer sus necesidades.
- Colocar más puntos limpios en el distrito. Especialmente aumentar el número de contenedores de aceite usado ya que apenas hay y es necesario que exista más conciencia sobre el reciclaje de aceite.

También hemos observado que apenas hay zonas deportivas públicas y gratuitas en el distrito, por lo que a menudo nos tenemos que desplazar fuera del mismo para practicar deporte, por ello proponemos:

- Construir un polideportivo en la zona norte del distrito, que sea público y gratuito y que oferte actividades deportivas para jóvenes.

Además nos preocupa el tema del transporte público en el distrito por varias razones: la primera tiene que ver con los horarios y frecuencias del mismo, y la segunda tiene que ver con el medio ambiente. Por ello proponemos:

- Que haya más frecuencia de autobuses nocturnos sobre todo en fiestas y fines de semana.
- Trasladar a la Comunidad de Madrid la necesidad de los jóvenes del distrito de ampliar el horario del metro sobre todo en fiestas y fines de semana.
- Sustituir los actuales autobuses por otros eléctricos para eliminar la contaminación en el centro de la ciudad.

Así mismo, el ruido de los camiones de basura por las noches dificulta el descanso de muchos de nosotros y nosotras, por ello proponemos:

- Camiones de basura que no emitan ruido como por ejemplo los camiones eléctricos o alterar los horarios del servicio de manera que no impidan el descanso nocturno de vecinos y vecinas.

Otro tema que nos preocupa es que muchas personas que tratan de ganarse la vida en la calle, como por ejemplo aquellas que realizan actuaciones callejeras en la Puerta del Sol, sean sancionadas por ello. Por eso proponemos:

- Que haya más permisividad con las actuaciones en la calle pues pensamos que es una mejor y más digna forma de ganarse la vida de lo que son otras. Así mismo, queremos denunciar el hecho de que en muchos locales y discotecas del centro se impide la entrada a personas extranjeras o a determinadas personas por su apariencia. El racismo lejos de reducirse crece y nos parece

intolerable que esto sea así. Aunque entendemos en qué consiste el derecho de admisión pedimos al Ayuntamiento que actúe al respecto. Sabemos de la existencia de otro tipo de experiencias llevadas a cabo en otros países como en Francia y queremos que desde la Junta Municipal de Distrito Centro se tomen medidas para frenar esta injusticia.

También hemos presenciado un gran nivel de saturación en la Comisaría de la calle Leganitos y aunque no tenemos una propuesta concreta para mejorar esta situación si queremos exponer la misma y lanzaros la siguiente pregunta: ¿existe algún modo de mejorar la mala organización y saturación de esta comisaria desde el propio Ayuntamiento?

Además sugerimos que las fuerzas del orden se focalicen más en las bandas callejeras que practican el robo con violencia y el robo con alevosia (carteristas).

Por último, nos gustaría solicitar a la Junta Municipal su apoyo para facilitar al alumnado de los Centros Públicos del Distrito los siguientes talleres gratuitos ya que los consideramos muy necesarios para nosotros y nosotras:

- Talleres de idiomas. Ya que no todos y todas podemos costear clases particulares o academias de idiomas.
- Talleres de RCP (reanimación cardiopulmonar). Ya que apenas recibimos formación de este tipo en coles o institutos.

Gracias por haber escuchado todas nuestras propuestas y esperamos que pronto podamos obtener respuesta a todas ellas. Muchas gracias.